

報道関係者各位
プレスリリース

首都高速道路株式会社様より感謝状を授与されました

災害時を想定した石油の備蓄と配送を専門に行う日本BCP株式会社（本社：東京都千代田区、本部：大阪府堺市中区）は、首都高速道路株式会社（以下「首都高」）様より感謝状を授与されましたので、お知らせいたします。

このたびの感謝状は、今年1月に続き警戒級の大雪が見込まれた2月10日。高速道路上において積雪・凍結による車の立ち往生や除雪など、不測の事態に備え、いつでも出動できるよう首都高さまへ協力を行ったことに対して贈呈されたものです。

感謝状の授与は4月26日、首都高神奈川局土木保全部長・相川様他1名が弊社本社を来訪。弊社・角谷社長に対して感謝状が手渡されました。

今年1月の大雪時にはスノータイヤを装着していない車が道路上で立ち往生し、渋滞解消まで約14時間を要しました。このことから今回は、先手の対策として弊社に対してガソリンの緊急給油対応のための待機指示があり、車両と人員を首都高神奈川局へ派遣。警戒体制が解除されるまでの間、昼夜を問わず待機するとともに、施設保全に使用する車両への緊急給油を実施いたしました。

今回の感謝状の授与により、弊社の活動が認められたことは「総合防災・減災企業として命をつなぐサービスを増進する」の事業目的に一步でも近づくことができたものと社員一同、喜びとともに更なるサービス品質向上への決意を新たにするきっかけになりました。



（注）日本BCP株式会社は、灯油の巡回販売を行うシューワ株式会社のグループ会社で、「総合防災・減災企業として命をつなぐサービスを増進する」を事業目的に掲げ、東日本大震災における岩手県での支援活動の経験をもとに、社会的重要なインフラを担う企業・団体に向けた非常用発電機用の石油の備蓄と配送事業を開始。現在、放送局・通信会社・病院等を中心に80を超える企業・団体と非常用石油燃料の保管・配送契約を締結しています。

【問合せ先】 担当課：広報室 担当者：西川

電話：072-230-5888（代表） 電子メール：y_nishikawa@jp-bcp.co.jp